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Betreff:  
Anfrage der ZmB-Fraktion: Ansiedlung eines Mc Donald´s o.ä. 
 
Anfrage: 
 
Wir bitten den Magistrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

Seit Jahren ist im Gespräch, dass nördlich des BPl N5a und gegenüber der Einfahrt 

zum Badesee ein „McDonald´s“ oder ein ähnlicher Systemgastronomiebetrieb 

angesiedelt werden soll. 

1. Gab es schon Anfragen von Systemgastronomen, die in diesem Gebiet sich 

niederlassen wollten / wollen? 

2. Wenn ja, wann und welche Betriebe haben angefragt? 

3. Hat der Magistrat selbst aktiv bei einer „Suche“ mitgewirkt? 

4. Welche planerischen Vorgaben müssten von der Stadt erfüllt werden, um 

einen solchen Betrieb ansiedeln zu können? 

5. Wie bewertet der Magistrat die Ansiedlung eines solchen Betriebs in Rodgau 

und ggf. an dieser Stelle? 

Wir danken für die Beantwortung der Anfrage. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Johannes Pickert 

ZmB-Fraktion 

 
 
weitergeleitet am / an:  
27.02.2018/ FD 2 + WiFö 



 
Antwort: 
Zu 1) 
Nein 
 
Zu 2) 
Entfällt; siehe Antwort zu Frage 1. 
 
Zu 3) 
Nein 
 
Zu 4) 
Entfällt; siehe Antwort zu Frage 1 und 2. 
 
Zu 5) 
Grundsätzlich wird eine Ansiedlung eines Schnellrestaurants an einem geeigneten 
Standort in Rodgau positiv gesehen und unterstützt. Ein Standort am angegebenen 
Standort wird nicht angestrebt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Jürgen Hoffmann 
Bürgermeister 
 
 


